

de travailleurs étrangers. La moitié de cette population demeure dans les centres urbains, tandis que 25 p.100 sont agriculteurs et que les autres appartiennent à des peuplades essentiellement nomades.

Riyad, la capitale et le centre administratif, a une population d'environ 1,5 million d'habitants. Djedda, sensiblement de la même grandeur, est le plus grand port sur le littoral de la mer Rouge en même temps que le centre commercial et bancaire de la province occidentale.

La province occidentale abrite deux villes sacrées, soit La Mecque et Médine. L'accès à ces deux villes est limité aux personnes de foi musulmane. Ces villes et les autres lieux saints de la région attirent plus de deux millions de pèlerins par an.

Les principales villes de la province orientale riche en pétrole de l'Arabie saoudite sont situées à quelques kilomètres les unes des autres : Damman, le centre commercial, la capitale provinciale et le principal port de mer de l'Arabie saoudite, se trouve sur le Golfe arabe; Dharan, Djubayl, au nord de Damman, et Yanbu, au nord de Djedda, sont trois villes industrielles construites au cours des quinze dernières années. C'est à Dharan que se trouve le siège social de l'Aramco, la société nationale d'exploitation pétrolière. Signalons enfin Al-Khobar, un centre commercial.

Gouvernement

Le royaume de l'Arabie saoudite est une monarchie absolue dont le gouvernement est centralisé. Le droit national est fondé sur le Coran et la Charia, soit le droit islamique. Même si le régime gouvernemental a évolué vers la responsabilité ministérielle,